

「México y Japón, a 130 años de relaciones diplomáticas」 (メキシコと日本：外交関係樹立 130 周年を迎えて) 出版発表

2018 年 11 月 29 日、東京

11 月 28 日、在日メキシコ大使館エスパシオ・メヒカーノにて、日本メキシコ外交関係樹立 130 周年の枠組みで、カルロス・アルマーダ大使が執筆した「México y Japón, a 130 años de relaciones diplomáticas」 (メキシコと日本：外交関係樹立 130 周年を迎えて) の出版発表が行われ、外交・文化界の各関係者らが参加しました。

本書では日本メキシコ外交関係樹立の契機となった 1888 年の条約締結に関する歴史的背景について説明がなされています。この条約はメキシコにとってアジアの国との最初の条約であり、日本にとってはアジア以外の国との最初の平等条約でした。両国の絆のほか、悲劇の 10 日間と呼ばれるクーデターの際に外交官・堀口九萬一氏がとった行動をはじめ、政治分野における両国関係や文化交流、学術・科学協力、自然災害における相互支援、1989 年の日本による債務危機からの再建支援、日本でのサムライ債発行といったこれまで研究がほぼなされていない出来事について記されています。また 2015 年に締結された日本・メキシコ経済連携協定が投資・貿易分野へ与える効果についての最新情報が記載されています。



\*\*\*